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INDICAÇÃO
 
Sugere ao Governador do Estado o estudo de viabilidade econômica, com o fim de
contribuir para a revitalização do Clube XV de Novembro, localizado no Município de
Ponte Alta, por meio do projeto Espaço Clube XV de Novembro -
Centro Multifuncional Sustentável, de iniciativa da Associação Cidade Recicla
Ambiental (Associcla), em parceria com a Prefeitura de Ponte Alta.
 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do Regimento Interno, e considerando que:
 
- o projeto Espaço Clube XV de Novembro - Centro Multifuncional Sustentável é uma iniciativa da Associação Cidade Recicla
Ambiental (Associcla) em parceria com a Prefeitura de Ponte Alta, cujo propósito é a conservação do acervo histórico-cultural, além
de tornar o Município pioneiro em ações sustentáveis na região; 

 
- o Clube XV de Novembro está localizado no Centro do Município de Ponte Alta, ao lado da Prefeitura Municipal. O prédio, à época,
mantido por associados, foi construído na década de 1960 e por muito tempo serviu como ponto de referência para a realização de
eventos como bailes e festas, além de encontros políticos e sociais que envolviam a comunidade pontealtense. Hoje, no entanto, é
usado comodepósito da Prefeitura, sem que esteja disponível para a utilização dos cidadãos;
 
- em conversa com os filhos de antigos associados, houve o interesse em propor a revitalização e reativação do referido espaço com
ações que envolvam a comunidade e, nesse contexto, insere-se  a  Associação Cidade Recicla Ambiental (Associcla), em parceria
com a Prefeitura Municipal, na reforma, reorganização da estrutura e funcionamento de atividades, visando transformar o antigo
Clube XV em um centro multifuncional sustentável, em benefício dos cidadãos de Ponte Alta. O projeto foi apresentado e discutido
junto ao Instituto de Desenvolvimento Econômico Local (DEL), por meio do Programa Gente Catarina, promovido pelo governo do
Estado;
 
- o suporte financeiro para a concretização da revitalização tem o valor aproximado de R$350.000,00 (trezentos e cinquenta mil
reais). A revitalização e transformação do Clube em centro multifuncional sustentávelenvolve, a partir do investimento requerido, o
planejamento de orçamento e da organização e gerenciamento das atividades a serem desenvolvidas.
Nesse contexto,a Associcla, regularizada e formalizada com CNPJ, coloca-seà disposição como parceira e intermediária; e
 
-
a Associação é formada por mulheres e está diretamente ligada à sustentabilidade, com gestão de área multiusoe promoção de projeto
Assim, além da manutenção e conservação de um espaço histórico do Município, Ponte Alta marcaria posição na realização de
ações sustentáveis que impactampositivamente na qualidadede vida de seus cidadãose cidadãs, 
 
 
requer seja encaminhada ao Governador do Estado a seguinte Indicação:
 
 
“A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina encaminha proposição do Deputado Nilso Berlanda, que sugere a
Vossa Excelência o estudo de viabilidade econômica, com o fim de contribuir para a revitalização do Clube XV de
Novembro, localizado no Município de Ponte Alta, por meio do projeto Espaço Clube XV de Novembro -
Centro Multifuncional Sustentável, de iniciativa da Associação Cidade Recicla Ambiental (Associcla), em parceria com a
Prefeitura de Ponte Alta. Atenciosamente, Deputado Mauro De Nadal – Presidente”
 
 
Sala das Sessões,
 
 
 
 
Deputado Nilso Berlanda
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